

- ① 昨年の思い出
- ② 今年の抱負
- ③ 好きな言葉
- ④ 趣味/特技/希望/願いなど

## 年男・年女の人にお聞きました

西町 加藤 キミさん



- ① 元気にふれあいサロンに来られ、うれしく楽しかった。でも中止になつて残念。
- ② 今まで通り、区で仲良くいろんな事を一緒にできたらいいなと思う。
- ③ 『みんな仲良く 楽しく年を重ねよう！』
- ④ おいしい野菜を作る。みんな元気でいい年にしたい。

拳母町 小野 忠夫さん



- ① この年になって諦めていたゴルフに3度も行けたことです。
- ② 夫婦揃って笑顔で一年過ごす事です。
- ③ 『為せば成る為さねばならぬ何事も成らぬは人のなさぬ成りけり』
- ④ 一日も早くコロナ禍が終息して欲しいです。

十塚町 鈴木 一博さん



- ① 1月に東京で姪の結婚式の後、千葉に住む中学の同級生と会えたこと。
- ② 健康で、心穏やかに過ごす。
- ③ 『笑顔』『ありがとう』
- ④ 一日も早くコロナウイルスが終息し、平穏な日々が戻ります様に。

桜町 平岩 ちさとさん



- ① なんといってもコロナで拳母祭りが中止になってしまった事かなあ・・・笑。
- ② 感謝の気持ちを忘れず、何事も前向きに考え、行動していきたい。
- ③ 『健康第一・感謝の気持ちで』
- ④ コロナの一日も早い終息と家族全員が健康で仲良く過ごせますように。

瑞穂町 江波戸誠一さん



- ① コロナ渦の危機に揺れる中、多くの方に助けて頂きました。
- ② 脱・暴飲暴食。
- ③ 『無いものを嘆くな、あるものを活かせ』
- ④ 無病息災。コロナ渦を乗り越え再び活気を。

## 桜 町 伊藤 圭一さん



- ① 哥と姪が生まれ、家族が賑やかになったこと。
- ② 何事も前向きに、意欲的に取り組んでいきたい。
- ③ 『思い立ったが吉日』
- ④ コロナ禍が早期に終息しますように。



## 桜 町 金山 小町さん



- ① 姉の結婚式！とっても綺麗でした♡。
- ② ゴルフを始めたので上手くなりたいです！
- ③ 『感謝』
- ④ コロナの早期終息と家族の健康、そして  
今年こそは拳母祭りがやりたい。



## 桜 町 池野 和衣さん



- ① 若しやち賞をたくさんもらったこと。
- ② 勉強・バスケをがんばりたいです。
- ③ 『あきらめたら、そこで試合終了』
- ④ バスケットボール・バドミントン



## 干支について

### 「丑」ってどんな意味か？

「丑」は中国で生まれた漢字で、本来の意味はからむという意味があり、芽が種子の中で伸びることができない状態を表しているそうです。これを後に覚えやすくするために牛の意味を与えられました。



牛は古くから食牛や乳牛、耕牛と呼ばれ酪農や農業で人々を助けてくれる存在として重要な生き物でした。大変な農地を地道に最後までお手伝ってくれる様子から、丑年は我慢（耐える）や発展の前振れ（芽が出る）を表す年になるといわれています。



### 丑年生まれの性格

【努力家の兄貴分】

【真面目過ぎるのが玉にきず】



## 掲 示 板 <https://ikkujichiku-toyota.net/>

一区自治区ホームページ作成しました。

内容は自治区の概要と事業計画、区長方針など総会資料を抜粋して掲載しています。自治区が、どのようなことをしているか見ていただきたいと思います。そして、区民会館の会議室等の、空き情報も掲載しています。

今後も少しずつ充実させていきたいと思いますので、ご意見・ご要望がありましたら区の事務所までメールでお寄せ下さい。

・・・ 住宅での自転車盗難にご注意！ 「盗難防止に ツーロックを！」 盗難被害トップ ・・・

環境部より

部 長 祖父江誠太朗

### ごみステーションの現状 これからの抱負

環境パトロールと称して、月1回から2回程度ごみステーションを巡回し、破損、老朽化したネット・看板の取替えと交換の実施。未分別・指定日以外のごみ出しなどの不法投棄の多い地域へは「ごみ出しマナーについて」と表したチラシを戸別配布しました。

本年は、ブロック・組長会議に於いて環境美化活動推進への賛同を得て、不法投棄を更に減少させる啓発活動を推進してまいります。区民の方々のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



1回の環境パトロールでのごみ

福祉部より

部 長 垣花 やよい

1月のふれあいサロンと元気アップ教室は、新型コロナウイルス感染症の対策として、中止とさせていただきます。

今後は、新型コロナウイルス感染症が落ち着く事を祈念して、区民の皆様の健康や交流を部会として考えていきたいと思っています。



生活安全部より

部 長 中川 照彰

防犯パトロールを12月11日に、桜城子ども会の参加で人数19名にて行いました。2方向に分かれて、電柱の防犯灯玉切れのチェックや、不審者、不審車両がないかなど見回りました。

2021年も防犯パトロールを、毎月第2金曜日午後8時より行います。コロナや寒さに負けず、頑張ります。



体育文化部より

部 長 伊藤 英昭

一区体育文化部の事業は終わりましたが、崇化館地区コミュニティで自治区対抗カローリング大会を、2月14日に予定しています。詳細は、回覧にてお知らせいたします。



### 区からのお知らせ

#### ◎ブロック長・組長会議

2月6日(土)午後7時より、区民会館  
2階集会室で行います。

### 【1月の行事予定】

- 6日 環境パトロール
- 7日 資源ごみ回収
- 15日 防犯パトロール
- 10日 新成人を祝う会（参合館）

### 訃 報

区内で次の方が亡くなられました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

故 田中 昭三様 拳母町 享年 92歳 12月 4日没

・・・ 住宅での自転車盗難にご注意！ 「盗難防止に ツーロックを！」 盗難被害トップ ・・・



第219号

令和3年1月1日  
発行：豊田市一区  
編集：総務部  
電話 (32) 0723  
FAX (32) 0416  
e-mail:  
[dream1ku@hm4.aitai.ne.jp](mailto:dream1ku@hm4.aitai.ne.jp)  
<https://ikkuichiku-toyota.net/>

## 明けましておめでとうございます



区長 中川 隆英

皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
日頃は一区行政にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。  
昨年1月9日に「新型コロナウイルス」の存在を中国政府が発表。その後に私たちの、生活が一変して、ほぼ1年となりました。

2月末には、小中高校の全国一斉休校の要請などを受けて、「元城カーニバル」の中止、イベント等の自粛要請により、「秋葉神社参拝」「ふれあい夏祭り」他、区の主要事業を、区民皆様の安全・安心と健康を最優先に考え、苦渋の決断により中止といたしました。

今年は、東京オリンピック・パラリンピックが予定されており、景気復調が期待されます。今年の干支は「丑」であり、牛歩のようにゆっくりでも良いので安定した安心・安全な生活に向かっていくことを願うばかりです。

区の事業は、感染の増加・減少の動向を見ながら、感染防止策に最大限配慮し、いつでも実施できる準備をして、区民相互の活動を心がけますので、ご支援よろしくお願いいたします。時節柄、インフルエンザも流行します。くれぐれもお体をご自愛いただくとともに、区民の皆様お一人お一人にとって良き年となることを心からお祈りし、新年のご挨拶といたします。

### 新成人の方に抱負を述べていただきました

『新成人を迎えて』 成人式実行委員 黒川真奈さん



今年私たちは成人を迎え、大人の仲間入りをすることになりました。特に昨年は苦難の多い年でしたが、こうして無事に成人を迎えたことをうれしく思います。

20年間を振り返ってみると、あっという間に過ぎていったように思います。このように感じられるのも、日々一生懸命過ごし充実した毎日を送ってこられたからだと思います。まだ大人という実感が湧いてこないのですが、以前より自分の行動範囲が広がり、それに伴い自分の責任が問われるようになりました。今まで以上に、自分の行動や言葉に自覚を持たなければいけないと思います。

これまで日々健康で楽しく過ごしてこられたのは、家族や先生、友人の支えがあったからです。自分の成長する姿を見せてることで、今までお世話になってきた方々へ感謝の気持ちを伝えたいです。過ぎたことを後悔したり将来のことを不安に思うことより、今ある自分を大切に過ごしていきたいと思います。

### 崇化館地区

#### 新成人を祝う会

新成人を祝う会は1月10日(日)  
午前10時30分から、豊田市コンサートホール(参合館10階)にて開催されます。

新成人対象者 246名

男性121名

女性125名

☆お身内は新成人1人につき  
1人入場できます。

※昨年は238名  
のうち、  
出席者は204名  
出席率は72.1%

